

Ein besseres Mittel konnte sie nicht erfinden, um sich Hettys Verschwiegenheit und Vorsicht zu versichern, als dasjenige, das sich hierin ihrem Geist darbot. Da die Befreiung ihres Vaters und des jungen Grenzers der große Zweck ihres Abenteuers war, so empfand sie klar den Zusammenhang desselben mit den Diensten, die ihr die Delawarin leisten konnte; mit einem unschuldigen Lachen nickte sie Zustimmung, und in derselben stummen Weise versprach sie, die Wünsche ihrer Freundin gebührend zu achten. So ihrer Sache sicher, zögerte Wahtawah nicht länger, sondern trat sofort unverhohlen mit ihrer Freundin in das Lager der sie gefangen haltenden Mingos.

Elftes Kapitel.

Im Lager der Mingos.

Die Truppe, der Wahtawah im Augenblicke wider ihren Willen angehörte, war ein kleiner Teil eines Stammes, der innerhalb der englischen Grenzen gejagt und gefischt hatte, wo er von dem Anfange der Feindseligkeiten überrascht wurde. In gerader Linie nach Kanada fliehen — dies würde sie den Gefahren einer unmittelbaren Verfolgung ausgesetzt haben; die Häuptlinge hatten deshalb beschlossen, die Kriegslust zu brauchen, tiefer in eine Gegend einzudringen, die jetzt gefährlich geworden war, in der Hoffnung, im Stande zu sein, sich im Rücken ihrer Feinde zurückzuziehen, statt sie auf der Ferse zu haben.

Da das Lager nur für einige Zeit dienen sollte, bot es dem Auge nichts weiter als den rohen Schutz eines Bivaks. Ein Feuer, das an den Wurzeln einer frischgrünenden Eiche angezündet war, genügte für die ganze Truppe, da das Wetter so mild war, daß man seiner zu nichts als zum Kochen bedurfte. Um diesen Mittelpunkt der Anziehung herum zerstreut lagen etwa fünfzehn bis zwanzig niedrige Hütten, in welche die verschiedenen Eigner bei Nacht krochen und die auch bei Gewittern den nötigen Schutz und Schirm gewähren sollten. Diese kleinen Hütten waren aus Baumzweigen gemacht, auf sinnreiche Art zusammengesetzt und geflochten, und sie waren gleichförmig bedeckt mit Rinde, die von gefallenen Bäumen geschält war. Einrichtungsgegenstände hatten sie so gut wie keine. Küchengeräthschaften der einfachsten Art lagen in der Nähe des Feuers;